

Negocios

Ronda de negocios. El debate sobre el modelo productivo con un dólar “barato”

Carina Borrastero, especialista en Desarrollo Productivo de la UNC, y Jorge Riba, gerente general del Grupo Dulcor, analizaron el escenario que se acaba de abrir con la nueva etapa del programa económico.

07 de mayo de 2025, 10:56

LV Redacción LAVOZ

Compartir



APORTES. Carina Borrastero, docente de la UNC y especialista en Desarrollo Productivo, junto con Jorge Riba, gerente general de Grupo Dulcor. (Nicolás Bravo / La Voz)

El presidente Javier Milei insiste en que el precio del dólar debería bajar y que, más allá de alguna turbulencia, debería rondar los 1.000 pesos o incluso por debajo del piso de la banda de flotación que estableció Economía.

Hay un debate abierto en torno a la sostenibilidad del modelo productivo argentino con un tipo de cambio relativamente bajo si se consideran los costos que implican las actuales estructuras impositiva y laboral.

La apreciación del peso, advierten los sectores exportadores, hiere la competitividad porque todavía quedan reformas estructurales para realizar.

Ese escenario fue el eje del último episodio de “Ronda de negocios”, la propuesta audiovisual de **La Voz** que se emite vía *streaming* por su plataforma web y su perfil en YouTube.



Participaron Carina Borrastero, doctora en Ciencias Sociales, especialista en Desarrollo Productivo y docente de Economía Industrial de la Universidad Nacional de Córdoba (UNC), y el empresario Jorge Riba, gerente general del Grupo Dulcor, que opera en el sector agroalimentario.

Para Riba, las medidas económicas, en general, están bien encaminadas. Apuntó que hay un "reacomodamiento de los precios reales" por lo que advirtió que hay que esperar "a ver la película completa".

"Industrializar y exportar es muy complejo y no sólo impacta el tipo de cambio. Los que tengamos cabeza competitiva vamos a poder superar el momento", opinó.



ALIMENTACIÓN. Jorge Riba está al frente de Grupo Dulcor, que produce alimentos para el mercado interno y para exportar. (Nicolás Bravo / La Voz)

De todos modos, dijo, "llama la atención el aumento del 30% del gas en boca de pozo y del 30% de las alícuotas de las ART a los que se suma la alta litigiosidad".

"Hay que ver cómo evoluciona el nuevo régimen cambiario –repasó Borrastero–. Con lo que hay, estos cambios no le hacen bien al modelo productivo que tiene la Argentina. No es un tipo de cambio que favorezca la exportación".

En esa línea, la especialista consideró que "no hay política industrial para acompañar a las empresas" en la actual transición, por lo que alentó a que se incentiven procesos "que ayuden a bajar costos productivos".



Programa Ronda de Negocios, conducido por Daniel Alonso. Con la presencia de Carina Borrastero, Dra en Ciencias Sociales, especialista en Desarrollo Productivo y Jorge Riba, Gerente General Grupo Dulcor. (Nicolás Bravo / La Voz)

En cuanto a las reformas estructurales que más impactarían, ambos mencionaron la necesidad de cambios tributarios y en las regulaciones laborales.

Sobre los primeros, Borrastero opinó que, aunque falta conocer la posición de muchas provincias, asoma como viable la propuesta oficial de dividir la alícuota del IVA, aunque remarcó que "la reforma tributaria tiene que ser general"

Riba apuntó que las empresas que no tengan condiciones de competir deberán reconvertirse, a la vez que remarcó que el "cambio tecnológico es inmenso y demanda una reforma laboral profunda".



TECNOLOGÍA. Diego Casali, fundador y director de Dicsys. (Pedro Castillo / La Voz)

La mirada. En este segmento participó Diego Casali, fundador de la empresa tecnológica Dicsys. El empresario analizó la evolución que ha tenido el sector en Córdoba, las demandas y oportunidades actuales y cuáles son los sectores productivos locales en los que la brecha digital todavía sigue siendo importante.

Finanzas personales

A partir de este nuevo episodio, el asesor financiero Matías Daghero, presidente de Closing Bell Advisors y docente universitario, se sumó al equipo de "Ronda de negocios" para interactuar en el segmento dedicado a las finanzas personales.

El primer punto de anclaje fue la importancia del ahorro y las estrategias para consolidar ese hábito saludable, con objetivos de corto y de largo plazo.

Daghero explicó cómo armar un fondo de emergencia para afrontar imprevistos y lo diferenció de otras metas de ahorro e inversión.



FINANZAS. Matías Daghero es presidente Closing Bell Advisors. (Pedro Castillo / La Voz)

Temas Relacionados

ronda de negocios

Más de Negocios



Mundo

En vivo | Cónclave: expectativa para la primera fumata tras la votación de los cardenales

Por Redacción La Voz



Política

"Slow motion". El incómodo momento de Macri en una nota: "Tomé neury! y quedé así..."

Por Redacción La Voz

Lo más comentado



Cayó una banda de estafadores en Córdoba por falsas ven...



Se habilitó el cuórum en el Senado y se tratará Ficha L...
7 comentarios



La megaestafa de Márquez y Asociado ya tiene casi 4 mi...
7 comentarios

Conversación

SEGUIR

INICIAR SESIÓN | CREAR CUENTA



Inicie la conversación

TODOS LOS COMENTARIOS

LOS MÁS RECIENTES

Inicie la conversación

CONVERSACIONES ACTIVAS



Se habilitó el cuórum en el Senado y se tratará Ficha Limpia

7



La megaestafa de Márquez y Asociados ya tiene casi 4 mil...

7